



Presseinfo, 01.03.23

## Erdbebenopfer in Syrien und der Türkei brauchen unsere Hilfe

Das sich neu gegründete Netzwerk von verschiedenen, im Stadtbezirk Ost (dazu gehören z.B. Eckersbach, Auerbach, Trillerberg, Äußere Dresdner Straße, Pöhlauer Straße etc.) ansässigen Vereinen und Institutionen ruft zum „kreativen Spendensammeln“ im Stadtteil auf

„Die Bilder aus der Türkei und Syrien können einen nicht kalt lassen, die Menschen brauchen Hilfe und werden über einen längeren Zeitraum auf Unterstützung von außen angewiesen sein.“ –so sieht Jens Kluge, einer der Initiatoren des Aufrufs die gegenwärtige Notwendigkeit, auch in dieser neuerlichen Krise menschliche Solidarität und Hilfsbereitschaft an den Tag zu legen. Die sich unter dem Dach des Netzwerkes Stadtbezirk Ost, so der vorläufige Arbeitsname, versammelten Vereine und Partner (z.B. Fanprojekt, Lernwerkstatt, Kitas des Stadtteils, DPFA Bildungszentrum, ZWG, GGZ, Stadt Zwickau, Gemeinsam Ziele erreichen, FSV, Solidar Sozial Ring, Kinderschutzbund, AWO Eltern-Kind-Zentrum u.a.m.) haben den festen Willen, mit einzelnen kleineren Aktionen in und um die Einrichtungen herum, mit dem Aufstellen von Spendensammelbüchsen bei Gewerbetreibenden, Praxisräumen etc., die Bürger des Stadtteils aufmerksam zu machen und anzusprechen, um somit kleinere und größere Spenden einzuwerben. „Jeder Spender hat Anspruch auf einen transparenten Spendenfluss. Wir gewährleisten diesen durch eine externe von unseren jeweiligen Netzwerkpartnern und Beteiligten unabhängige Institution. Nach Prüfung sinnvoller Möglichkeiten fiel unsere Entscheidung auf den **Verein AWO International e.V.** [www.awointernational.de](http://www.awointernational.de)

AWO International ist Mitglied im Bündnis Aktion Deutschland hilft und hat vielfältige Erfahrungen mit Hilfsaktionen in Krisengebieten in aller Welt. AWO International e.V. stellt für bargeldlose Überweisungen Spendenbescheinigungen direkt an den Spender aus, Spendenbüchsen bzw. Erlöse aus separaten Spendenaktionen werden durch vom Netzwerk beauftragte „Schatzmeister“ auf das Konto des Vereins eingezahlt.

Für die Aktion haben die Veranstalter einen Zeitraum vorerst vom 31.03.–01.06.23 gewählt. Als Start in die Spendenaktion wird es zeitgleich mit der Aktion „Zwickau putzt sich raus“, einen „Frühlingströdelmarkt“ in und um das Stadtteil- und Begegnungszentrum in der Heisenbergstraße am 31.03.23, 14.00–18.00 Uhr geben. Unter dem Motto „Mach Dich freisei freigiebig“– kann jeder teilnehmen und als Besucher auch noch Dinge für den Start in den Frühling mitnehmen.

Die Spendenaktion soll zeitgleich mit dem Fest zum 40-jährigen Bestehen der Integrativen Kindertageseinrichtung Regenbogenland am Kindertag 01.06.23 mit einer Spendenübergabe beendet werden.

Gern sind weitere Ideen und Initiativen gefragt, um Spenden einzuwerben.

*Hinweis für die Redaktionen: Ihre Rückfragen richten Sie bitte an Jens Kluge, erreichbar unter 0375- 474301 oder [kuschelkiste@awo-zwickau.de](mailto:kuschelkiste@awo-zwickau.de) beziehungsweise Susann Gläßer, erreichbar unter 0375-474301 bzw. [kuki-familienzentrum@awo-zwickau.de](mailto:kuki-familienzentrum@awo-zwickau.de) . Diese Kontaktdaten sind nicht zur Veröffentlichung bestimmt.*

